

Prim. Dr. Ewald Boschitsch

Lebenslauf

Medizinstudium an der Universität Wien von 1968 bis 1975.

Promotion zum Doktor der gesamten Heilkunde (Dr. med. univ.) am 22. Dez. 1975.

Praktische Ausbildung (Turnusarzt) in den Fächern Kinderheilkunde, Innere Medizin, Urologie, Chirurgie, Hals-Nasen-Ohrenheilkunde, Dermatologie in verschiedenen Wiener Spitälern von 1976 bis 1978, sowie Gynäkologie und Geburtshilfe an der Universitätsklinik für Frauenheilkunde. Zulassung (ius practicandi) als Arzt für Allgemeinmedizin (Praktischer Arzt) 1981.

Mehrere Jahre dieser Ausbildungsphase habe ich an der Allgemeinen Poliklinik gearbeitet, wo ich an der internen Abteilung (Leiter: H. Czitober) in eines meiner späteren Spezialgebiete, die Osteologie, eingeführt wurde.

Ausbildung zum Facharzt für Frauenheilkunde und Geburtshilfe an der Universitätsklinik für Frauenheilkunde (damals 1. Univ. Frauenklinik, Leiter: E. Gitsch) in Wien von 1978 bis 1983. Zulassung als Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe (ius practicandi) 1983.

In diese Zeit fallen zahlreiche postgraduale Aktivitäten, z.B. Ausbildung in gynäkologischer Mikrochirurgie an der Universität Leuven, Belgien, Praktika am Hammersmith Hospital, London, UK, und der Universitätsfrauenklinik Düsseldorf, Deutschland, oder die Durchführung eines perinatologischen Projektes der IAMANEH (International Association for Maternal and Neonatal Health), gemeinsam mit P. Husslein, in Lome, Togo, Westafrika.

Tätigkeit als Oberarzt an der gynäkologisch-geburtshilflichen Abteilung des Krankenhauses Hietzing (damals KH Lainz, Leiter: S. Leodolter) von 1983 bis 1990.

Im selben Zeitraum wissenschaftliche Tätigkeit am Ludwig-Boltzmann-Institut zur Erforschung und Behandlung der weiblichen Sterilität (Leiter: S. Leodolter).

Seit 1984 Betrieb einer gynäkologisch-geburtshilflichen Privat-Ordination in 1060 Wien, Linke Wienzeile 56.

1990 Gründung der KLIMAX Krankenanstaltenbetriebsges.m.b.H., die im selben Jahr den Betrieb des Ambulatorium KLIMAX, Ambulatorium für Klimakterium und Osteoporose, in 1060 Wien, Linke Wienzeile 56 aufnahm und dessen Ärztliche Leitung ich seither inne habe.

Zertifizierung als Osteologe (durch den Wissenschaftlichen Dachverband Osteologie, DVO) seit 2012.

Seit der Facharztausbildung in den frühen 1980er Jahren erweiterte Ausbildung und Training in gynäkologischer Endokrinologie und Osteologie. Vortragender auf einer Vielzahl internationaler und nationaler Fortbildungsveranstaltungen, Workshops, Seminare und Kongresse. Mitglied zahlreicher wissenschaftlicher Gesellschaften, z.B. der International Menopause Society, der North American Menopause Society, der Österreichischen Gesellschaft für Sterilität, Fertilität und Endokrinologie (Vorstandsmitglied), der Österr. Ges. für Knochen- und Mineralstoffwechsel, der Internat. Osteoporosis Foundation, der American Society of Bone and Mineral Research und der European Calcified Tissue Society.

2020 Gründung der Austrian Osteoporosis Clinic, dem wissenschaftlichen Referenzzentrum für Osteoporose der KLIMAX GmbH, in 1060 Wien, Linke Wienzeile 56.

.

Curriculum vitae

Education (university and/or medical)

School of Medicine at the University of Vienna from 1968 to 1975. Graduation to Doctor of Medicine on December 22, 1975.

Medical Residency (Turnusarzt) from 1976 to 1978 in several hospitals of Vienna, at various departments such as: Pediatrics, Internal Medicine, Urology, Surgery, ENT, Dermatology, OB/Gynecology.

Designation as General Practitioner in 1981.

Specialization in Gynecology and Obstetrics at the 1st Department for OB/Gyne of the University Hospital in Vienna from 1978 to 1983.

Designation as specialist in Gynecology and Obstetrics in June 1983.

Postgraduate training and activities

Training in gynecological microsurgery at the University of Leuven, Belgium, at the Hammersmith Hospital, London, UK, and at the University Hospital in Düsseldorf, Germany.

Partner Obstetrician for a perinatalogical project of the IAMANEH (International Association for Maternal and Neonatal Health) in Lome, Togo.

Training in Acupuncture (Diploma of the Austrian Medical Association).

Senior Resident in the Department of Gynecology and Obstetrics at the Hospital Hietzing in Vienna.

Senior associate at a Scientific Institute for Research and Treatment of Female Fertility and Sterility (Ludwig Boltzmann Institut zur Erforschung und Behandlung der weiblichen Sterilität) from October 1983 to July 1990.

Management of a privat clinic for OB/Gyne in Vienna since 1984.

Certification as Osteologist (Wiss. Dachverband Osteologie, DVO) March 2012.

Advanced training and continuing education in Gynecological Endocrinology and Osteology.

Lecturer in a multitude of international and national postgraduate training courses, workshops, seminars, and congresses etc. from the late 1970s thitherto.

Member of numerous national and international medical and scientific societies, e.g. the international Menopause Society, the North American Menopause Society, the American Society of Bone and Mineral Research and the European Calcified Tissue Society.

Current position

Since 1990 Head and CEO of the *KLIMAX Krankenanstaltenbetriebsgesellschaft mbH*. operating the Menopause and Osteoporosis Clinic *KLIMAX, Ambulatorium für Klimakterium und Osteoporose*, and the *Austrian Osteoporosis Clinic (AOC)* in Vienna, Austria.

Scientific research and teaching activities at the KLIMAX, which functions, beside its accomplishments in patients care, as renowned teaching and study center of Gynecological Endocrinology and Osteology.